



Fot. Eisenstaedt

Was sagen die Frauen über Heinrich George?
Nur die wirklichen Kennerinnen wissen
ihn zu schätzen.

Da streikt mein Herz!

*

An dem finden natürlich
alle das Dicke nett. Er ist
so ein gemütlicher, hilfloser
Kloß, vor einer Frau sicher
wie Wachs.

*

Ulkige dicke Nudel.
Kommt aber ernsthaft nicht
in Betracht.

*

Der sieht mir zu ungefährlich aus.

*

Habe kein rechtes Verhältnis zu ihm.

*

Von George kann man mir
alles erzählen, daß er ein
Engel ist und so, ich höre
nicht hin.

*

Noch zwei Frauen über Heinrich George:

Urgemülich. Eine Frau kann's bei ihm nicht schwer haben. Bestimmt wäre es eine Ehe ohne Krach.

*

Der sieht wie mein Oller aus, sowsas habe ich gerne.



Fot. Balassa

Krishnamurti,
der nach Europa verpflanzte indische Mystiker,
ist für viele Frauen eine Märchenfigur.

So bin ich alleine . . . Ne! Ist mir zu eigenartig.
Träumerisch, Stimmungen
unterworfen, dieser Welt
abgekehrt. Aber starke
Naturen mögen ihn sicher,
solche, die gern den Mann
bemuttern.

*

Scheint sehr klug zu sein.
Mit dem würde ich mich
gern unterhalten.

*

Na ja — bestimmt geistig
durchdrungen. Aber er läßt
mich kalt.

*

Als Frau ist man verloren —
um so besser hat man es als
Mensch bei ihm. Es wäre
peinlich, mit ihm über
einen neuen Hut sprechen
zu müssen.

*

Der ist interessant. Sicher
hat er eine große Phantasie,
träumt viel. An dem würde
mir liegen.

*

Dieser schöne Jüngling mit
den schwärmerischen Au-
gen ist eine Märchenfigur,
die man nicht anrühren
darf.

*

Zu sehr von sich ein-
genommen.

*